鈕

廛

人権擁護委員候補者

を適任としました。 出田善照 氏(町方町) 伊藤 豊 氏(西保町)



定管理者の指定の指定

賛成討論

努めてほしい。 の果的に、そして新たな事業 力する指定管理者団体の考え 力する指定管理者団体の考え 力する指定管理者団体の考え 大り減について、随時、調 できる限り市民、利用者に が果的に、さらなるコスト 関減に努めるとともに、利用者に が果的できる限り市民、利用者に できる限り市民、利用者に

指導を行ってほしい。設運営が行われていくよう、ながら、よりよいスポーツ施地域住民、市民の意見を聞き地域住民、市民の意見を聞き

反対計論

下される問題もある。 一次の一で八開庁舎の受付 を行う業者が施設を使って事 を行う業者が施設を使って事 を行うことで、住民の利益 を行うことで、住民の利益 を行うことで、住民の利益

になるのではないか。ていく上でも大きなマイナスる。市が市民サービスを考える窓口を閉ざすことにもなる窓口を閉ざすことにもなるのではなが市民と直接向き

歳入歳出決算の認定平成21年度一般会計

成訓誦

果を上げている。 果を上げている。 果を上げている。

> の削減に努めてほしい。 に比べロ・6%の増加となっ に比べロ・6%の増加となっ に比べロ・6%の増加となっ に比べロ・6%の増加となっ

げ、努力してほしい。本市が目指すべき目標を掲政指数は、健全な状況だが、健全な状況だが、

反対討論

胆に進めていけたか。世界で一番落ち込んだ経済の世界で一番落ち込んだ経済の世界で一番落ち込んだ経済の世界で一番落ち込んだ経済の

巡回バスの運行改善の努力がは評価できる。

しかし、住民の強い反対がある総合斎苑建設の強行、新ある総合斎苑建設の強行、新められ、指定管理を進めて福祉の直接責任を放棄する方向への転換など、認めるわけにへの転換など、認めるわけにないかない予算の執行がある。住民要望の実現も不行がある。住民要望の実現も対がある。

市議会定数削減

賛成! 反対!

賛成討論

地方分権が叫ばれる今日に地方分権が叫ばれる今日に活性化をより推進するための一環として、議員定数の削減をに積極的に取り組むべきと考える。既に議員定数削減を行った自治体から、議員定数削減をたしたとか、チェック機能がたしたとか、チェック機能がたしたとか、チェック機能がたしたとはない。定数を削減したことはない。定数を削減したことはない。定数を削減したことはない。定数を削減したことはない。定数を削減して、住民生活に支障をきたしたとが、チェック機能がある。

議員定数削減は、議員から みれば狭き門となるが、あえ ることが、今まで以上に市民 や市職員と議員との信頼を深 や市職員と議員との信頼を深 が、ではい選択をす が、では、、あえ

反対討論

市民がなぜ議員の定数を減れ、これから議員全員で議会れ、これから議員全員で議会れている。

はいうのか。∞万円の報 いことが理由だ。急いで定数 いことが理由だ。急いで定数 いことが理由だ。急いで定数 があで考える中で決めてい かんなで考える中で決めてい があではないか。そして、 があが筋ではないか。のかにはない。 があいではないか。 ではないがのではない。 がいことが理由だ。 がいことが理由だ。 がいことが理由だ。 がいことが理由だ。 がいことが理由だ。 がいでに数 がいことが理由だ。 がいでに数

ラ回の発議には財政的なコ 今回の発議には財政的なコ 会回の発議には財政的なコ だを一体として考えて初めて どを一体として考えて初めて が、議員報酬を見直し、 がを一体として考えて初めて と。定数だけ先行して決める く。定数だけ先行して決める

